

DAFTAR ISTILAH

Istilah	Deskripsi	Halaman pertama kali digunakan
<i>Online</i>	: Istilah yang merujuk pada kondisi di mana suatu aktivitas atau proses dilakukan melalui jaringan komputer atau internet, tidak terbatas oleh lokasi geografis atau batasan fisik.	1
<i>Interview</i>	: Proses komunikasi langsung antara dua pihak atau lebih, di mana satu pihak (pewawancara) mengajukan pertanyaan atau topik tertentu kepada pihak lain (responden atau pewawancaranya).	2
EMS	: <i>Education Management System</i> adalah sebuah sistem yang dirancang khusus untuk mengelola dan mengatur proses pendidikan di lembaga pendidikan seperti sekolah, perguruan tinggi, atau institusi pendidikan lainnya.	3
<i>Frontend</i>	: Bagian dari sebuah aplikasi atau sistem yang langsung dilihat, diakses, dan digunakan oleh pengguna akhir.	5
MVP	: <i>Minimum Viable Product</i> adalah versi produk yang memiliki fitur minimum yang cukup untuk memenuhi kebutuhan awal pengguna atau pasar.	9
<i>Include</i>	: Dalam konteks pengembangan perangkat lunak atau desain sistem mengacu pada konsep untuk memasukkan atau menyertakan suatu entitas atau komponen ke dalam entitas atau komponen lainnya.	11
<i>Interface</i>	: Dalam konteks teknologi informasi dan pemrograman merujuk pada sebuah kontrak atau abstraksi yang mendefinisikan cara komunikasi antara dua komponen atau sistem yang berbeda.	12
<i>Multiplicity</i>	: Konsep dalam pemodelan data dan diagram di <i>Unified Modeling Language</i> (UML) yang menggambarkan berapa banyak objek yang terlibat dalam suatu hubungan.	12
<i>Client</i>	: Merujuk pada perangkat atau program komputer yang mengakses layanan atau sumber daya dari sebuah server.	15
<i>Server</i>	: Sebuah komputer atau sistem komputer yang menyediakan layanan, sumber daya, atau data kepada komputer lain yang disebut sebagai client melalui jaringan.	15
JSON	: <i>JavaScript Object Notation</i> adalah format pertukaran data yang ringan, mudah dibaca, dan mudah ditulis oleh manusia.	15
XML	: <i>eXtensible Markup Language</i> adalah bahasa markup yang digunakan untuk menyusun dokumen yang mudah dibaca oleh manusia dan mesin	15
<i>Resource</i>	: Merujuk kepada entitas tertentu yang dapat diidentifikasi yang disediakan oleh server.	15
<i>Layer</i>	: Mengacu pada konsep struktur atau lapisan yang digunakan untuk mengatur dan mengelompokkan fungsi-fungsi terkait dalam suatu sistem.	16
<i>Query</i>	: Merujuk pada permintaan untuk mendapatkan data dari basis data atau sistem informasi.	16